新型コロナウイルス感染症に関するお知らせ(第1報)

本日 11 月 6 日、当院看護職員 1 名につきまして、新型コロナウイルス抗原検査陽性と判定されましたことをご報告いたします。しかし検査を行った医療機関において擬陽性の可能性とのことで本日 PCR 検査も実施しております。11 月 7 日に結果が判明いたしますので、ホームページにて再度ご報告いたします。

本日までの勤務状況は以下の通りです。

10月31日~11月2日までは公休、3日~4日まで夜勤勤務に就いており、11月5日に発熱、頭痛を認め、11月6日に抗原検査を実施、陽性判定となりました。

以上の経緯を宇城保健所に報告し、指示を仰ぎ、当該職員の PCR 検査陽性が判明し次第速やかに 当該職員の勤務する病棟に入院されている患者様全員と特に接触のあった職員の PCR 検査を実施 できる体制を整えております。又、当該職員と同じ日に勤務していた職員、接触のあった患者様 につきましては当院において抗原検査を実施しております。その結果についてもホームページ上 にて随時お知らせいたします。又、来週以降の外来体制につきましては PCR 検査の結果を待って 判断いたします。皆様方には大変なご迷惑とご心配をおかけいたしますが、何卒ご理解のほどよ ろしくお願いいたします。

医療法人社団明心会 あおば病院 理事長 三浦 大介